

POLDA

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sapa Warga dengan "Jum'at Curhat": Aa Dede Presisi Curhat Dong!

Sukabumi - SUKABUMI.POLDA.ID

Dec 8, 2023 - 15:47



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sapa Warga dengan "Jum'at Curhat": Aa Dede Presisi Curhat Dong!

Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi, dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, Bripka Yusuf, telah melaksanakan kegiatan "Jum'at Curhat" di Kampung Simpang, Rt.3/08, Desa Cikangkung, wilayah hukum Polsek Ciracap. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at, 8 Desember 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Yusuf mengikuti program yang telah diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu "Aa Dede Presisi Curhat Dong" dengan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Giat Jum'at Curhat ini menjadi wadah bagi warga masyarakat untuk berbagi curhatan dan menyampaikan saran kepada pihak kepolisian.

Dalam kutipannya, Kapolres Sukabumi mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut, "Saya sangat mendukung inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, Bripka Yusuf, yang aktif melaksanakan kegiatan 'Jum'at Curhat' dengan konsep Aa Dede Presisi Curhat Dong. Inisiatif seperti ini sangat positif dalam membangun kepercayaan dan hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat menjadi sarana efektif untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat."

Dalam giat tersebut, Bripka Yusuf juga memberikan penyuluhan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Ciracap. Selain itu, masyarakat diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam serta meningkatkan kewaspadaan terhadap berita hoaks.

Kapolres Sukabumi juga menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian. "Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Sampaikan setiap kendala atau potensi gangguan keamanan kepada Polsek Ciracap. Kita adalah satu kesatuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tandas Kapolres. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bersahabat.